

Le groupe UNITE (siège social à Lyon/Rhône, CA 30 M€, 60 salariés), qui développe, construit et exploite des centrales de production d'électricité locale et durable (hydroélectrique, éolien et photovoltaïque), a été sélectionné par la commune de Méolans-Revel, dans les Alpes-de-Haute-Provence, pour la construction d'une centrale hydroélectrique permettant de produire de l'hydroélectricité sur le torrent du Rioclar, affluent de l'Ubaye. Le groupe Unite a proposé un projet de 700 kW sur le tronçon inférieur du torrent. [www.unit-e.fr](http://www.unit-e.fr)